

## Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

# Solucionando el Desplazamiento del Símbolo de Estado: Cómo Manejar la Calidad de Atributos en AVEVA para Optimizar tu Experiencia.

En el ámbito de la gestión de activos y tecnologías avanzadas, es fundamental mantener la precisión y la funcionalidad de nuestras herramientas. Recientemente, se ha identificado un problema en AVEVA: el símbolo de estado puede mostrarse en una ubicación incorrecta cuando la calidad de ciertos atributos entra en un estado deficiente. Este inconveniente puede afectar la interpretación de datos críticos, lo que resulta en decisiones subóptimas. Es esencial que los usuarios de AVEVA estén al tanto de esta anomalía para mitigar posibles impactos en sus operaciones. La empresa está comprometida en solucionar este problema y brindar actualizaciones oportunas. Te invitamos a consultar el artículo completo en la base de conocimiento de AVEVA, donde encontrarás más detalles y las mejores prácticas para manejar esta situación. Mantente informado y asegúrate de que tus sistemas operen siempre de manera óptima. La tecnología evoluciona constantemente, y con ella, nuestras capacidades para mejorar la eficiencia y la efectividad en la gestión de activos.

### Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710711>